



このコーナーでは、市内各地で行われるイベントや市民の活動をご紹介します。皆さんの身近で行われる楽しい催しなどありましたら、市役所総務課広報広聴係(☎43-7025)までお知らせください。



国土緑化推進委員会主催の「みどりのプレゼント会」が桂城公園で行われ、コデマリの苗木を求めて多くの市民が訪れました。会は「みどりの日」制定を記念し、緑を守り育てる心を持つほしいと毎年行っているもので、今年で25回目。当日はあいにくの曇り空で肌寒かったものの多くの人が訪れ、300人を超える列ができるほどの人気。集まつた人々は、嬉しそうな顔で苗木を受け取っていました。

この山開きは、自然観察を通じた交流と山の安全祈願などを目的に、毎年この時期に鳳凰山連絡協議会が主催しているもので、桜まつりの協賛行事にもなっています。



みどりのプレゼント会（4月27日）

冬期間閉鎖していた犬都記念公園ドッグランが、今年度の運営を開始しました。この日は時折雨が降る天氣でしたが、9時に開場すると飼い主が愛犬を連れ続々と来場。

園内では、広々とした芝生を駆け回ったり久しぶりに会つたり同士でじゃれ合つたりする犬たちの元気で可愛らしい姿のが見られました。



鳳凰山山開き登山（4月28日）

早朝の城南小学校グラウンドで、大館市ラジオ体操会の開始大会が行われました。大会には町内会や子ども会から約200人が参加。朝のさわやかな空気を体いっぱいに吸い込みながらラジオ体操を元気にを行い、体を動かす気持ち良さを実感していました。



ドッグランオープン（4月20日）

ラジオ体操開始大会（4月27日）